

BOLETÍN No. 214 ->>

UAA identificará instituciones de educación superior de California, Estados Unidos, con mayor potencial para concretar procesos de vinculación.

Presidente emérito de la AICCU destaca importantes áreas de desarrollo en la UAA y Aguascalientes para estrechar relación académica con California.

San Miguel de Allende, Guanajuato.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, se reunió con el presidente emérito de la Asociación de Colegios y Universidades Independientes de California, AICCU, Jonathan Brown, para establecer los mecanismos necesarios para que favorezcan la consolidación de la relación de la Máxima Casa de Estudios con otras instituciones de educación superior del estado norteamericano en las áreas de ingeniería, agricultura, arte y diseño.

Durante la reunión, Andrade Cervantes indicó que la UAA está decidida a enfocar sus esfuerzos hacia proyectos que impacten en el desarrollo integral de la localidad y la región, una encomienda que también está impulsando en México la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior, ANUIES.

El rector explicó que para las ingenierías automotriz, robótica, energías renovables y otras, la vinculación con California representa una gran oportunidad para mantener en constante actualización a estudiantes y profesores en las últimas tendencias y desarrollos técnico-teóricos. Mientras que en el tema de la agricultura se buscará acercar a los productores del campo y a los empresarios agroindustriales con las nuevas tecnologías y procesos de alta innovación, para mejorar la cadena de producción y así abonar positivamente al sistema económico local frente a las actuales exigencias del mercado.

Asimismo, Andrade Cervantes mencionó que impulsar la movilidad académica de estudiantes y profesores en las áreas de diseño de moda y artes redundará en el intercambio de conocimiento y técnicas que, al regreso de los intercambistas, estará a disposición para las industrias y producciones culturales de la entidad, que podrán conocer de primera mano los estándares internacionales y las más recientes tendencias de consumo cultural.

En su momento, Jonathan Brown comentó que Aguascalientes cuenta con características particulares que lo hacen atractivo como estado para la movilidad estudiantil, esto sumado al potencial de la UAA, que cuenta con características y similitudes con las instituciones californianas, y por lo tanto, con mayor oportunidad de desarrollo mutuo. Como ejemplo de estas instituciones mencionó la Universidad Chapman y el Colegio de Artes de California, para las áreas de artes audiovisuales; el Colegio de Artes y Diseño OTIS para las áreas de diseño; la UC Davis, para el área agrícola; así como el Art Center College of Design en Pasadena, con un

enfoque en el diseño de productos y mecanismos industriales, lo cual sería de gran aporte para las ingenierías automotriz, en robótica, energías renovables y automatización, por mencionar algunas.

Sobre el tema de la internacionalización, Brown destacó que la posición geográfica ya no es una barrera gracias a las actuales facilidades de comunicación digital, aunque sí es necesario que las instituciones realicen actividades de gestión constantes, lo cual requiere un tiempo razonable para formalizar los acuerdos, aunque auguró grandes éxitos para la Autónoma de Aguascalientes en un periodo corto.

Tras la reunión, el rector, Mario Andrade Cervantes, dijo que para mediados de junio se tendrán los programas y proyectos específicos que serán presentados a algunas instituciones de educación superior para formalizar lazos de vinculación a través de convenios particulares.

Asimismo, dio a conocer que durante el mes de agosto se buscará sostener una reunión con la actual presidenta de la AICCU, Kristen Soares, para dar continuidad a la relación que tiene la UAA como integrante del organismo norteamericano.

Cabe destacar que en esta reunión, estuvieron presentes por parte de UAA, el presidente del Patronato Universitario, Camilo Barba; el decano del centro de Ciencias del Diseño y la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León y el director de Difusión y Vinculación, Víctor González Esparza.

